



Stadtrat Frank Theile

### **Persönliche Erklärung in der Stadtratsberatung vom 19.02.2015**

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung,  
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

während der Debatte zum Antrag der SPD-Fraktion habe ich mit Verwunderung feststellen müssen, dass der Oberbürgermeister sieben Jahre gebraucht hat, um

1. den vom Stadtrat in 2007 erhaltenen Auftrag, nämlich das Unterzeichnen dieser Charta, zu unterzeichnen und
2. die notwendigen Untersetzungen vorzubereiten.

Ich erinnere mich noch gut an den 10. Februar, als ich unter der Moderation von Frau Ponitka zu Gast beim Politischen Runden Tisch der Frauen war. Da wurde durch Dr. Trümper sehr blumig beschrieben, was die Stadt Magdeburg alles für seine Bürgerinnen tut.

Ich finde es beschämend, dass er für die Unterzeichnung einer so wichtigen Charta ganze sieben Jahre braucht!“

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Frank Theile  
Fraktionsvorsitzender“

- Es gilt das gesprochene Wort -